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             ASSOCIAÇÃO INTERNACIONAL DE LIONS CLUBES 

IP Dr. Naresh Agarwall 

             DISTRITO MÚLTIPLO LD – AL 2017/2018 

Presidente: CC Luiz Roberto Gobbi/PDG Maria de Lourdes                           

            “NÓS SERVIMOS” 
 

ATA DA XIX CONVENÇÃO DO DMLD ANO LEONÍSTICO 2017/2018 

 

SESSÃO SOLENE DE INSTALAÇÃO 

As 19:30 horas do dia 24 de maio de 2018, tendo como local o salão de festas do Clube 

Comercial de Passo Fundo/RS, pelo presidente do Conselho de Governadores CC LUIZ 

ROBERTO GOBBI, foi feita a abertura da XIX Convenção do Distrito Múltiplo LD da 

Associação Internacional de Lions Clubes. Após a composição da Mesa Diretora, foi 

realizada a Invocação a Deus e designado para Mestre de Cerimônias o PDG Antônio 

Antunes de Lima. Seguiu-se a execução dos Hinos Nacionais do Equador e do Brasil e 

do Hino Rio-Grandense. Pelo PDG Joaquim dos Santos Rocha, foi procedido a 

saudação a Bandeira Nacional. O Coordenador Geral da Convenção CL Juarez de Souza 

Moreira fez a saudação oficial em nome dos Clubes de Lions de Passo Fundo às 

autoridades civis, leonísticas e a todos os companheiros presentes, desejando profícuo 

trabalho e feliz estadia na cidade. O DG Renato Carlos de Souza Governador do Distrito 

LD-7 anfitrião do evento fez também a saudação em nome do Distrito. João Pedro de 

Souza Nunes, vice-prefeito de Passo Fundo/RS fez a seguir seu pronunciamento em 

nome da cidade, dizendo da felicidade de poder ser sede dessa Convenção e desejando 

que todos os presentes sintam a cordialidade tradicional dos passo-fundenses. O Reitor 

da Universidade de Passo Fundo, José Carlos Carles de Souza, saudando os 

participantes disse da satisfação de poder colaborar e de certa forma fazer parte efetiva 

da Convenção, com a cedência das dependências da Universidade para sua realização. A 

PID Rosane Teresinha Jahnke fez em seguida a apresentação do ID Dr. Nicolás Jara 

Orellana que será o orador oficial da Convenção, enaltecendo suas atividades leonísticas 

e profissionais. Em pronunciamento a seguir o ID Dr. Nicolás disse de sua alegria e 

prazer em estar no Brasil, mais precisamente no Distrito Múltiplo LD onde tem muitos 

amigos. Comentou sobre a atuação do Lions em seu país e na área três, que atualmente 

representa como Diretor Internacional e que mais assuntos serão abordados nos dias 

seguintes, durante as plenárias. O Mestre de Cerimônias PDG Antônio Antunes de Lima 

deu por encerrada sua participação e devolveu a palavra e o colar representativo de sua 

função ao presidente CC Luiz Gobbi, que agradeceu a atuação do mesmo. Em seguida 

fez referência ao ID Nicolás e sua importante atuação no movimento, solicitando seu 

empenho e efetiva colaboração para que a PID Rosane consiga sua indicação como 

candidata pela Área Três para a Terceira Vice Presidente Internacional da nossa 

Associação. Agradeceu pela presença importante do Vice-Prefeito Municipal, do Reitor 

da UPF e principalmente aos Clubes de Passo Fundo, que não mediram esforços para 

que essa Convenção acontecesse com todo o brilhantismo. Após a Oração pelo Brasil, 

deu por encerrada a Sessão de Abertura da XIX Convenção do DMLD da qual se lavrou 

esta ata que vai assinada por mim secretário e pelo presidente do CG e convidou a todos 

para os trabalhos à partir das 8:30 horas do dia seguinte no Centro de Eventos da UPF.  

Passo Fundo, 24 de maio de 2018. 

 

CC Luiz Roberto Gobbi      Mário Luiz Piva 

Presidente        Secretário 
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PRIMEIRA SESSÃO PLENÁRIA 

 

Aos 25 dias do mês de maio de 2018, ás 8;30 horas no salão de eventos da UPF em 

Passo Fundo/RS, pelo presidente do CG do Distrito Múltiplo LD CC Luiz Roberto 

Gobbi, foi dado a abertura da primeira sessão plenária da XIX Convenção deste Distrito 

Múltiplo. Com a mesa diretora formada, foi inicialmente procedido a Invocação a Deus 

pelo DG Etelvino Festa. Foi designado para atuar como mestre de cerimônias o PDG 

Antônio Antunes de Lima que agradeceu e assumiu de imediato sua atividade, 

anunciando a entrada oficial das bandeiras do Brasil, dos três Estados que compõem o 

Distrito, da cidade anfitriã e do Lions. Foi entoado a primeira estrofe e estribilho do 

Hino à Bandeira e pelo secretário CL Mário Piva foi informado haver quórum normal 

para funcionamento da sessão. O Diretor Geral do evento CL Juarez de Souza Moreira 

deu várias informações sobre localização, horários de intervalo, almoço e 

credenciamento e colocou os companheiros de Passo Fundo para quaisquer dúvidas. O 

PDG Adelvino Parizzi prestou a homenagem póstuma ao patrono da XIX Convenção, 

PCC Heitor Verardi, ressaltando a atuação profissional, esportiva e leonística sempre 

despreendida, eficiente e correta do homenageado. Houve também pronunciamento de 

familiares do homenageado. A IPDG Maria de Lourdes Gobbi fez a apresentação de um 

visual em que ficou registrada a saudade eterna aos Companheiros, Companheiras e 

Domadoras, falecidos durante o ano leonístico. O secretário CL Mário Piva fez a 

distribuição de matérial para as Comissões Técnicas bem como de proposições oriundas 

do Conselho de Governadores. Concedida a palavra ao orador oficial da Convenção ID 

Nicolás Jara Orellana, o mesmo pediu que incialmente sua CªL Margarita fizesse sua 

saudação. Margarita disse que o lIONS é família e apresentou na tela a sua família. 

Disse também que todos os trabalhos que desenvolvem em nome e pelo Lions sempre 

visam o bem comum e o serviço desinteressado pregado pelo movimento, e que é muito 

prazeroso estar no Brasil, e neste Distrito Múltiplo de muitos amigos. O ID Nicolás 

iniciou fazendo um retrospecto dos 100 anos do Lions e levantou a questão: Aonde 

chegamos? Qual é nosso sentimento? Qual nosso desafio para a caminhada do novo 

centenário? Podemos ter orgulho de tudo e que o LIONS fez nesses primeiros cem anos 

de atuação, mas temos que manter o compromisso de ser líderes no serviço comunitário. 

Citou o Objetivo Estratégico da Associação Internacional: fazer o melhor serviço a fim 

de atender, à partir de 2020/2021 200 milhões de pessoas no mundo.. Detalhou sobre 

serviços, novos sócios e fidelização dos associados. Fez entrega de vários Certificados 

de Apreciação enviados pelo Presidente Internacional. O CC Luiz Roberto Gobbi 

agradeceu a presença, participação e palestra do ID Nicolás e sua esposa Margarita e fez 

entrega de uma lembrança em nome do DMLD aos mesmos. Em sequência passou-se a 

apresentação dos candidatos a cargos eletivos. 1VCC Liza Cristina Ganem Novaes 

discorreu sobre sua caminhada de três anos para concorrer ao cargo de Presidente do 

Conselho de Governadores do DMLD. Falou dos desafios para o novo cargo e que está 
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com a maior boa vontade para presidir esse Conselho. Disse que sua proposta de 

trabalho é: “Com todos e para todos.” 2VCC Celito Schlickmann, candidato a 1VCC 

saudou os presentes e em especial ao colegiado que acompanhou na caminhada e que 

concorre a 1VCC com a maior boa vontade, prometendo fazer o máximo, dentro do 

espírito de inovação proposto pelo Seminário realizado. PDG Antônio Elton Zart 

candidato a 2VCC, saudou os presentes, citando nominalmente o PCC Cláudio Rigo e o 

PID Edisson Karnopp suas referências no movimento. Comentou sobre a sua caminhada 

leonística e sua proposta de trabalhar em parceria com os Distritos e Clubes. Pediu o 

voto dos delegados e prometeu dedicar todo sua força e conhecimento para o LIONS. 

Seguiu-se a apresentação dos Governadores eleitos para o AL 2018/2019 feito pelos 

atuais DG´s como segue: LD-1 DG Luiz Fernando Torres Cardoso, 1VDG Flávio Pires 

Gonçalves, 2VDG João Jorceli de Almeida; LD-2 DG Antoniete da Graça Lima Frolio, 

1VDG Marcos Antônio de Souza Martins, 2VDG Omar Inácio Benedetti dos Santos; 

LD-3 DG Ilse Teresinha Boelhouwer, 1VDG Cláudio Mattanna, 2VDG Emílio Ataul F. 

Wesendonk; LD-4 DG Ingo Veit, 1VDG Breno Ferigollo, 2VDG Luís Alberto 

Machado; LD-5 DG Valdir Reis, LD-6 DG Jacira Martins, 1VDG Gilberto São João, 

2VDG Ari Eduardo Stroher; LD-7 DG Ilceu Adir Ferraz 1VDG Irineu Mota Cabral, 

2VDG Júlio Cesar Signor; LD-8 DG Ivo Antônio Giacometti, 1VDG Janis Maria 

Bertola Scarton  2VDG Rid EloiZatta; LD-9 DG Juraci Aparecida Lamin, IVDG 

Ademir Corrêa Martins. 2VDG Aurea Sandrini Botega. O CC Luiz Roberto Gobbi 

suspendeu os trabalhos para almoço. Às 14 horas, reaberta a sessão, falou a seguir o 

PCC Fábio Oliveira Filho, Líder de área da LCIF. Comentou sobre o novo projeto da 

Fundação de arrecadação de fundos dentro dos programas de 50 anos da LCIF. Disse 

que os clubes do Brasil não tem o hábito de contribuir à Fundação, apesar de receber 

muito mais do que contribui. Solicitou que os Distritos indiquem de imediato os 

coordenadores da Fundação. A duração do projeto da LCIF é de três anos e é voluntária. 

O CLEO Arthur Mainardi, vice-presidente do Distrito Múltiplo Leo LD abordou as 

propostas do AL2017/2018, e as campanhas que foram realizadas. Citou 

especificamente a campanha de doação de sangue. Foi realizada uma pesquisa sobre o 

que os LEOS querem para o futuro e desafiou os Leões que também digam o que 

querem para o futuro. Informou que a Conferência do DMLEOLD ocorrerá nos dias 13, 

14 e 15 de julho em Flores da Cunha. O PCC Cláudio Miessa Rigo apresentou 

oficialmente a PID Rosane Teresinha Jahnke como candidata a 3ª Vice Presidente 

Internacional e solicitou o endosso oficial do DMLD para sua candidatura. Fez um 

histórico profissional, cultural e leonístico da PID Rosane. Falando a seguir a PID 

Rosane disse que estava novamente junto ao DMLD para pedir o apoio para sua 

candidatura e o endosso a mesma. Comentou sobre as dificuldades da Área 3 do Lions 

conseguir uma candidatura, principalmente face a maior força de outras áreas mundiais. 

Falou da importância de ter uma mulher na presidência mundial do LIONS e agradeceu 

o continuado apoio deste Distrito Múltiplo a sua candidatura. O DG Etelvino Luiz Festa 

do LD-8 iniciou informando que as mulheres que formam o “Grupo de Mães Azuis de 

Maravilha”, não puderam chegar a Passo Fundo devido a problemas de transporte e 

então procuraria fazer uma apresentação de áudio visual sobre o “autismo” que é o 

trabalho desse grupo de mães. O compromisso principal do grupo é: *Movimentação 

social do autismo; *Conscientização da causa autista; * Divulgação e *Busca de 

recursos para estudos e tratamento. Buscam e pedem ao LIONS um alcance mundial 

para uma campanha de divulgação e prevenção do autismo. O IPCC Ari Galera fez a 

entrega ao tesoureiro do DMLD PDG Élvio Casassola de um cheque no valor de R$ 

1.292,13 relativos a dividendos auferidos pela movimentação bancária no AL 

2016/2017. Passou a falar sobre a importância do FOLAC no ano do Governador 
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Distrital, incentivando a presença dos mesmos para conseguir uma integração com os 

maiores dirigentes atuantes da Área 3 e da Associação Internacional. A CªL Rosiclera 

Geraldo Didomenico, do Lions Clube de Constantina/RS, assessora do Programa Clube 

de “Leãozinhos” informou que o mesmo é um programa familiar, visando engajar as 

crianças de 2 a 4; 3 a 7 e 8 a 13 anos, sempre com acompanhamento de um 

Companheiro ou Companheira Leão. Visa preparar as crianças para serem pessoas de 

bem, ensinando como o voluntariado e ser solidário com os outros é importante. 

Apresentou um vídeo com atividades do clube de leãozinho e informou a existência de 

oito clubes no Distrito LD-7. Sob o tema “Transformando um Lions Clube” o CL 

Gerson Rumayor, presidente do Lions Clube Florianópolis Ingleses, discorreu sobre a 

dificuldade em que se encontrava o Clube quando assumiu a presidência. Resolveu 

enfrentar o desafio de recuperação do mesmo que partiu de 12 sócios e hoje está com 

48. Dissertou sobre os vários recursos que foram aplicados nessa recuperação. O CL 

Diego Piazza, que foi o coordenador de “Seminário para Novos Dirigentes e Lideranças 

Leonísticas” na 3º RGD falou sobre “Lions e um olhar nas tendências de 2030”. 

Comentou sobre o Seminário realizado, com grande presença e participação. Disse ter 

colhido clara impressão que os novos dirigentes estão cientes da necessidade de uma 

revolução metodológica, pois as mudanças do mundo pedem uma atualização nos 

sistemas e formas de agir do Lions. O PCC Douglas de Mendonça Thompson, assessor 

GLT, falou dos projetos do Instituto da Penha que estão em andamento no DMLD. 

Citou o exemplo já mencionado do Clube Florianópolis Ingleses. Desafiou os novos 

dirigentes distritais para já iniciar a preparação para as mudanças com os futuros 

dirigentes de clubes. O PID Edisson Karnopp comentou sobre a nova equipe proposta 

pelo LCI “AÇÃO DA EQUIPE GLOBAL” cujo responsável é sempre a autoridade 

maior em todos os níveis, na ordem: CC, DG e Presidente de Clube. Cumprimentou o 

CC Luiz Gobbi e IPDG Maria de Lourdes pela atuação no AL 2017/2018 e citou a 

importância da Convenção para avaliar o que foi feito e planejar o que deverá ser feito. 

Finalizou dizendo que a base do movimento leonístico são os clubes e que se os clubes 

vão mal o Lions irá mal. Na sequência o Mestre de Cerimônias deu por encerrado sua 

atividade na primeira plenária e devolveu a palavra e o colar ao CC Luiz Gobbi, que 

agradeceu sua atuação e a participação de todos os presentes. Com a Oração pelo Brasil 

e convidando para a segunda plenária no mesmo local no dia seguinte a partir das 8:30 

horas deu por encerrada a sessão da qual se lavrou esta ata que vai assinada pelo 

Presidente e por mim secretário. Passo Fundo, 25 de maio de 2018. 

 

CC Luiz Roberto Gobbi - presidente   CL Mário Luiz Piva - secretário 
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SEGUNDA SESSÃO PLENÁRIA 

 

Aos 26 dias do mês de maio de 2018, ás 8;30 horas no salão de eventos da UPF em 

Passo Fundo/RS, pelo presidente do CG do Distrito Múltiplo LD CC Luiz Roberto 

Gobbi, foi dado a abertura da segunda plenária da XIX Convenção deste Distrito. Com 

a mesa diretora formada, foi inicialmente procedido a Invocação a Deus pelo Coral do 

Distrito LD-3. Foi designado para atuar como mestre de cerimônias o PDG Antônio 

Antunes de Lima que agradeceu e assumiu de imediato sua atividade anunciando a 

apresentação do Coral do Distrito LD-3 que executou quatro números musicais, sendo 

muito aplaudido. A IPDG Maria de Lourdes Gobbi assessora do Programa Lions Quest 

informou que o treinamento para a instalação do curso de capacitação aos professores 

acontecerá no segundo semestre do AL 2018/2019. O CC Luiz Gobbi informou que o 

assessor de “Concurso de Instrução Leonisitica”, PDG Sidônio Rosa Cassol ficou 

impedido de comparecer a Convenção, mas mandou o nome dos participantes no 

concurso e dos três primeiros colocados no mesmo. O CC disse também, que na revista 

distribuída aos convencionais e demais participantes do evento constam integralmente 

as Instruções vencedoras, cujos autores foram os seguintes, na ordem de colocação: CL 

Adelmar Franco LD-3, CL Cassiano Ariel Dal Bem  LD-4 e  CªL Ivonete Terezinha 

Velho Calza LD-8. A assessora para o concurso “Cartaz da Paz” CºL Ana Maria 

Vanzo apresentou um vídeo com os cartazes classificados pelos nove Distritos que 

participaram. Os cartazes estavam expostos na entrada do salão de eventos e para a 

aluna vencedora foi dada uma premiação de R$ 500,00, através de um cheque entregue 

ao DG Etelvino Festa. A PDG Alda Maria Costa Mendes assessora e coordenadora da 

VI Concursos “Talentos Literários Leonísticos” também não se fez presente em função 

da greve dos camionheiros, mandou uma mensagem expressando seu agradecimento a 

todos os que colaboraram para a realização do concurso que abrangeram as áreas 

“Contos e Crônicas” e “Poesias”. Informou que os cinco vencedores em cada área, bem 

como os que receberam “menção honrosa” estão com seus trabalhos publicados na 

revista que foi entregue a todos os participantes da Convenção. A CºL Alpha da Rosa 

Teixeira da Assessoria de Gestão Ambiental apresentou os resultados do Concurso de 

“Fotografias do Meio Ambiente” iniciou comentando sobre a alteração nas regras do 

concurso por  LCI. Apresentou um vídeo com os três primeiros lugares que inclusive 

estão publicados na agenda da Convenção e de três menções honrosas. Fez entrega das 

premiações a que fizeram jus os participantes. A seguir os DG dos nove Distritos 

membros do colegiado 2017/2018 fizeram uma rápida consideração de seu ano 

leonístico e apresentaram os 2VDG eleitos para o AL 2018/2019, cujos nomes já estão 

transcritos acima. Em seguida o DG anfitrião Renato Carlos de Souza juntamente com 

sua CªL Jozeli fizeram um pronunciamento registrando o grande número de amizades 

conseguidos no AL. Agradeceram a colaboração obtida no Distrito, notadamente dos 

Clubes de Passo Fundo na realização do Seminário e desta Convenção. Na sequência o 
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CC Luiz Gobbi declarou um intervalo para o almoço. 

Às 14 horas pelo foram reabertos os trabalhos e de imediato usou da palavra o 

Presidente do Conselho Luiz Roberto Gobbi que juntamente com sua esposa IPDG 

Maria de Lourdes fizeram entrega de uma lembrança a todos os DGs membros do 

Conselho de Governadores do DML no AL 2017/2018. Igualmente fez entrega de um 

presente ao CL Diego Piazza e DM Daniela pela brilhante organização do Seminário 

para novos dirigentes. A CªL Miriam Tombini apresentou o projeto já em execução no 

LD-7 que é “Acampamento da Criança com Diabetes” com um áudio visual e 

apresentação de uma peça teatral sobre a diabetes. A CªL Janesca Martins Pinto 

presidente da Fundação mantenedora do Hospital de Olhos Diógenes Auildo Martins 

Pinto fez relatório referente aos trabalhos do Hospital de Olhos, a abrangência de seus 

serviços e público atendido. Citou todos os presidentes da Fundação até esta data. 

Comentou a área existente de 2.560 m2 com previsão de ampliação para 3.807 m2. 

Destacou a participação da LCIF, dos Clubes do Distrito e de emendas parlamentares 

oficiais. Registrou o atendimento feito pela Unidade Móvel e que os atendimentos 

realizados são de 75,24% realizados pelo SUS. A pedido do DG do Distrito LD-6 foi 

feito a leitura da Ata da Convenção Extraordinária realizada nesta data, que elegeu o 

2VDG do Distrito. O CC Luiz Gobbi fez entrega de diploma de reconhecimento do 

Vice-Presidente Internacional a CCLL do DMLD a Assessores que se dedicaram no AL 

2017/2018. A seguir iniciou-se a apresentação dos trabalhos das Comissões Técnicas. A 

Comissão de Credenciais presidida pela PDG Maria Leonora Ribeiro Martins informou 

que realizou o credenciamento de 148 (cento e quarenta e oito) delegados aptos a votar, 

de acordo com os Estatutos do DMLD, conforme ata registrada no livro próprio da 

Comissão e relação nominal dos delegados em anexo a ata. A Comissão de Estatutos e 

Regulamentos através do PCC Cláudio Miessa Rigo informou que não houve registro 

de nenhuma atividade relacionada a exame por esta Comissão. A Comissão de Moções, 

sob a presidência do PCC João Péricles Goulart informou ter analisado três proposições 

oriundas do CC Luiz Roberto Gobbi como seguem: Proposição nº 01 “O” CL Luiz 

Roberto Gobbi, Presidente do Conselho de Governadores do Distrito Múltiplo LD, no 

uso de suas atribuições estatutárias e regimentais, submete ao Conselho de 

Governadores o seguinte projeto de resolução: Art. 1º - O Conselho de Governadores 

do Distrito Múltiplo LD, reunido na cidade de Passo Fundo, RS, encaminha à XIX 

Convenção, a realizar-se na mesma cidade, o projeto de Resolução nº 06, em anexo, 

que trata de autorização ao Presidente do Conselho para tornar efetiva a publicação 

oficial da Revista Lion pelo Distrito Múltiplo LD, especialmente para notificar a 

descontinuidade do contrato de publicação com o editor da Revista que serve aos 

Distritos Múltiplos LA, LB e LD. Art. 2º - Revogam-se as disposições em contrário. 

Passo Fundo, 23 de maio de 2018. CC Luiz Roberto Gobbi. Proposição nº 02: Art. 1º - 

O Presidente do Conselho de Governadores fica autorizado a tomar as providências 

necessárias para efetivar a publicação oficial da Revista Lion para o Distrito Múltiplo 

LD, nos termos de autorização da Diretoria Internacional da Associação Internacional 

de Lions Clubes. Art. 2º - A presente autorização abrange, especialmente, a notificação 

do editor da Revista Lion para os Distritos Múltiplos LA. LB e LD para declarar o 

encerramento do contrato ora vigente, assinado em 30 de junho de 2013, a partir do 

vencimento do prazo contratual em curso, nos termos da cláusula terceira do referido 

contrato. Art. 3º - Revogam-se as disposições em contrário. Passo Fundo, 24 de maio 

de 2018. CC Luiz Roberto Gobbi. A Comissão emitiu o seguinte parecer: A Comissão 

de Moções da XIX Convenção, por unanimidade aprovou as proposições 01 e 02 do 

Conselho de Governadores e sugeriu o encaminhamento para deliberação da 
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Convenção, recomendando sua aprovação. Posto em votação foi aprovado por 

unanimidade pelos 148 delegados presentes. Proposição nº3 A outra proposição 

analisada pela mesma comissão técnica foi a seguinte: O CL Luiz Roberto Gobbi, 

Presidente do Conselho de Governadores do Distrito Múltiplo LD, no uso de suas 

atribuições estatutárias e regimentais, submete ao Conselho de Governadores o 

seguinte projeto de resolução: Art. 1º O Conselho de Governadores do Distrito 

Múltiplo LD, reunido na cidade de Passo Fundo/RS, encaminha a XIX Convenção, a 

realizar-se na mesma cidade, o projeto de Resolução em anexo, que trata da 

implantação do Programa Lions Quest no DMLD de forma gradativa, inicialmente 

1(uma) escola por Distrito,   delegando autorização ao Presidente do Conselho para 

utilização de recursos do Fundo de Reserva do Distrito Múltiplo LD para implantação 

do programa Lions Quest. Art. 2º Revogam-se as disposições em contrário. Passo 

Fundo, 24 de maio de 2018. “CC Luiz Roberto Gobbi.” A Comissão sugeriu sua 

aprovação pela Convenção com a limitação do valor a ser utilizado até R$ 30.000,00 

(trinta mil reais), bem como que a aquisição do material didático a ser utilizado deverá 

ser feita junto ao Distrito Múltiplo LC, por ser o mais atualizado disponível. Colocado  

em votação pela Convenção foi aprovado pelos delegados presentes, com as ressalvas 

acima quanto ao limite de valores e local de aquisição, com um voto contrário. O PDG 

Élvio Casassola, tesoureiro do Distrito Múltiplo apresentou a seguir a previsão 

orçamentária para o AL 2018/2019 como segue: RECEITAS: Associados titulares 

11.505 à R$ 12,00 totalizando R$ 138.160,00 – Associados familiares 3.733 à 6,00 

totalizando R$ 22.398,00 gerando um total geral de 15.238 associados no valor de R$ 

160.558,00. DESPESAS: Fundo Administrativo do Distrito Múltiplo 41% R$ 65.828,78 

– Fundo das Reuniões do CG 10% R$ 16.055,80 – Fundo da Convenção do Distrito 

Múltiplo 25% R$ 40.139,50 – Fundo à Convenção Internacional 7,5% R$ 12.041,85 – 

Fundo Administrativo do Distrito Múltiplo LEO 7% R$ 11.239,06 – Fundo Seminário 

Governadores Eleitos 7% R$ 6.422,32 – Fundo Administrativo do Arquivo CG 5,5% 

R$ 8.830,69. A Comissão de Orçamentos da XIX Convenção presidida pelo PDG José  

Sbicigo e com membros IPCC Ari Galera e PDG Evaldo Gomes Rodrigues se 

manifestaram pela aprovação da Previsão orçamentária para o AL 2018/2019 exposta 

pelo PDG Tesoureiro Élvio Casassola e recomendou sua aprovação pela Convenção. 

Posto em votação foi aprovada por unanimidade dos 146 delegados presentes .A 

Comissão de Orçamento também se manifestou favorável ao parecer emitido pelo 

Conselho Fiscal do DMLD, composto pelos PDG Silvino Schlickmann, PCC Orley 

Ademar Ikert e 1VDG Luiz Fernando Torres Cardoso, que foi  pela aprovação da 

movimentação financeira do DMLD do período compreendido entre 1º de julho de 2017 

a 30 de abril de 2018. Quanto as contas do Distrito Múltiplo LEO LD a Comissão de 

Orçamento, seguindo parecer do Conselho Fiscal, deixou de emitir decisão em virtude 

da não apresentação dos documentos e respectivos balancetes do período. Posta em 

votação a manifestação da Comissão de Orçamento sobre as contas do DMLD e do 

DM-LEO-LD foram também aprovadas por unanimidade dos delegados presentes. Na 

sequência, a Comissão Técnica de Convenção, Eventos e Política Leonística do 

Conselho de Governadores manifestou-se sobre a Proposição nº 4 apresentada nesta 

Convenção, moção esta do seguinte teor: CC Luiz Roberto Gobbi, Presidente do 

Conselho de Governadores do Distrito Múltiplo LD, AL 2017/2018, no uso das 

atribuições que lhe confere o Estatuto do DMLD e da Associação Internacional de 

Lions Clubes, Considerando que o FÓRUM LEONÍSTICO PARA AMÉRICA LATINA E 

CARIBE – FOLAC é evento de grande relevância para o movimento Leonístico da Área 

Jurisdicional III; Considerando que o último FOLAC realizado no Brasil foi em 2009 e 

que a inscrição da cidade sede deve ocorrer com quatro anos de antecedência; e 
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Considerando a aprovação da Moção Nº16 com a indicação da Cidade de Foz do 

Iguaçu como sede do 50o FOLAC – Fórum Leonístico para a América Latina e Caribe 

no ano de 2021 na XVIII CONVENÇÃO DO DISTRITO MÚLTIPLO LD AL 2016/2017; 

Considerando que a cidade de Foz do Iguaçu foi apresentada como candidata ao 50o, 

em 2021, e, por razões desconhecidas, foi preterida em reunião da CAP FOLAC na 

cidade de Santo Domingo, em Janeiro deste Ano; Considerando que conforme extrato 

da Ata da 57ª Convenção do Distrito LD-1 realizada em Laranjeiras do Sul (PR) no dia 

14 de abril de 2018, em anexo, consta a aprovação, pelos Delegados convencionais, da 

indicação da cidade de Foz do Iguaçu para sediar o 51o FÓRUM LEONÍSTICO PARA 

AMÉRICA LATINA E CARIBE – FOLAC, no ano de 2022; PROPÕE: Seja homologada 

a Indicação da Cidade de Foz do Iguaçu como sede do 51o FOLAC – Fórum Leonístico 

para a América Latina e Caribe no ano de 2022. Seja a presente Moção encaminhada à 

Comissão Técnica de Convenções, Eventos e Política Leonística para opinar e, em 

seguida, encaminhar para deliberação na XIX Convenção do Distrito Múltiplo LD. 

Carazinho, 04 de maio de 2018. CC Luiz Roberto Gobbi Presidente do CG – DMLD. 

Posta em discussão a proposição foi aprovada por unanimidade pelos delegados 

presentes. Igualmente foi designado como embaixador representante do DMLD o PID 

Nicolás Jara Orellana para auxiliar neste pleito. Por proposição do plenário da 

Convenção, foi aprovado, a exemplo do que já ocorreu em AL anterior, a utilização de 

até 10% (dez por cento) do valor do Fundo de Reserva como recurso financeiro no 

início de cada ano leonistico, até que realizem os ingressos das contribuições previstas 

nos Estatutos, por parte dos Distritos componentes do Múltiplo LD. Em continuidade a 

Comissão de Indicações, composto por PCC Douglas de Mendonça Thompson, PDG 

Wilmar Capanema e DG Paulo José Almeida fez leitura da ata em que a Comissão 

analisou e aprovou os nomes dos indicados para os cargos diretivos do Distrito Múltiplo 

para o AL 2018/2019, por todos preencherem os requisitos estatutários necessários, 

como segue: para Presidente do Conselho a VCC Liza Cristina Ganen Novaes, para 

1VCC o atual 2VCC Celito Schlickmann e para 2VCC o PDG Antônio Elton Zart. 

Também, de acordo com o previsto nos Estatutos do Distrito, foi informado que foram 

apresentados os seguintes companheiros para integrarem o Conselho Fiscal: Titulares: 

PCC Orley Ademar Ikert. CL Volnei Edmundo Lenz e DG Waldir Wesler e como 

Suplentes: PDG Wilmar Capanema, PDG Leovegildo Filho Costa e CªL Vera Lucia 

Franchini. Todos os indicados para o Conselho Fiscal preenchem os requisitos 

estatutários do DMLD. A Comissão de Eleições formada pelos PDG Joaquim dos 

Santos Rocha, CaL Audrei Evelin Frolio e CaL Amires Resende Busato informou que 

conforme relatado pela Comissão de Indicações, houve apena a apresentação de um 

candidato para cada cargo do  Conselho de Governadores e igualmente uma só chapa 

para o Conselho Fiscal tanto titulares e suplentes. A Comissão de Eleições também 

informou que, conforme previsto no art. 21 § 2º dos Estatutos do DMLD, quando existir 

candidatos únicos para concorrer a cada um dos cargos poderá ser proposto ao Plenário 

da Convenção que a votação seja por aclamação. O CC Luiz Gobbi colocou em 

discussão e votação essa proposta, que foi aprovada por unanimidade pelos 

convencionais presentes.  Foi a seguir colocado em votação os nomes dos seguintes 

candidatos e respectivos cargos como segue: Presidente do Conselho de Governadores 

Liza Cristina Ganen Novaes, para 1º Vice Presidente Celito Schlickmann e para 2º Vice 

Presidente Antônio Elton Zart. Com votação unanime dos 148 delegados presentes 

foram todos eleitos. Igualmente foi colocado em votação o nome dos CCLL que 

comporão o Conselho Fiscal no ano AL 2018/2019 como segue: Membros Titulares 

PCC Orley Ademar Ikert. CL Volnei Edmundo Lenz e DG Waldir Wesler e como 

Suplentes: PDG Wilmar Capanema, PDG Leovegildo Filho Costa e CªL Vera Lucia 
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Franchini. Por manifestação unanime da totalidade dos Delegados presentes foram 

todos eleitos. Face ao resultado da votação o CC Luiz Roberto Gobbi proclamou eleitos 

os candidatos a seus respectivos cargos. Em seguida concedeu a palavra aos dirigentes 

eleitos. A CCE Liza Cristina Ganen Novaes agradeceu a confiança nela depositada e 

externou seu desejo de que todos possam trabalhar juntos com inovação e muita 

disposição. Agradeceu em especial ao seu Distrito LD-6 e a seu Clube pelo integral 

apoio sempre recebido e que se hoje foi eleita para presidir esse CG o fato deve-se a 

essa confiança que mereceu e que deseja poder corresponder plenamente sempre 

visando a grandeza do DMLD e do Movimento Leonístico. Disse também que a 

Convenção de 2019 será comunicada na 1ª RCG. Informou que os secretários e 

tesoureiros para o AL 2018/2019 serão os seguintes companheiros: Secretário PCC 

Nilton Tadanori Kinoshita. Secretário Adjunto PCC Paulo Pimpão Silva, Tesoureiro 

PCC Jorge Carlos Lehmann, Tesoureiro Adjunto CL Edvaldo José Passarin.   O 1VCCE 

Silvino Schlickmann saudou e agradeceu aos convencionais pela confiança recebida e 

prometeu apoio incondicional a PID Rosane Teresinha Jahnke em sua campanha para 3ª 

Vice Presidência Internacional bem como para a realização do FOLAC de 2022 em Foz 

do Iguaçu. Colocou-se aberto a sugestões que possam engrandecer o Movimento e o 

DMLD. Disse também que a convenção de 2020 ainda não tem lugar definido o que 

ocorrerá oportunamente. O 2VCCE Antônio Elton Zart registrou seu agradecimento aos 

CCLL que o elegeram, notadamente ao apoio sempre recebido de sua Esposa, Clube e 

Distrito. Disse que seu desejo é trabalhar “com e para” o Conselho de Governadores, os 

Clubes e os Companheiros Leões. Na sequência o CC Luiz Roberto Gobbi, colocou 

para apreciação do plenário e de todos os delegados presentes uma moção oriunda do 

Conselho de Governadores no sentido de que esta Convenção referende e endosse a 

indicação da PID Rosane Teresinha Jahnke como candidata para a terceira vice- 

presidência internacional de Lions Clube. Após várias manifestações favoráveis a 

proposição foi aprovada por unanimidade, ficando autorizado o DMLD a tomar todas 

as providências que se fizerem necessárias para a concretização dessa aspiração. O 

PDG Antônio Antunes de Lima agradeceu por ter sido designado para atuar como 

Mestre de Cerimônias desta Convenção e pela honrosa atenção de que foi merecedor. 

Devolveu o colar representativo de sua função bem como a palavra ao CC Luiz Roberto 

Gobbi, que registrou seu agradecimento pelo brilhante desempenho e atuação do mesmo 

na maestria de cerimônias do evento. Em sequência o CC Gobbi ressaltou sua 

caminhada desde o ano 2011 quando foi eleito 2VDG em seu Distrito até esta data. 

Disse que foram momentos que marcaram sua vida e que sempre será um Companheiro 

Leão a serviço do LIONS. Registrou também o agradecimento especial a sua 

companheira IPDG Maria de Lourdes por ter sempre estado ao seu lado com apoio 

incondicional. Convidou a todos os presentes para uma visita as instalações do Hospital 

de Olhos Lions Diógenes Martins Pinto e com a Oração pelo Brasil, deu por encerrada a 

XIX Convenção do Distrito Múltiplo LD AL-2017/2018, da qual se lavrou esta ata que 

vai assinada pelo Presidente e Secretário da mesma em Passo Fundo 26 de maio de 

2018. 

 

CC Luiz Roberto Gobbi     CL Mário Luiz Piva 

Presidente       Secretário  

 


